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PLUMAS
Disculpeme candidata, 
usted no es bienvenida

Una creciente ola de indigna-
ción se desarrolla en redes sociales, 
luego que la candidata del PAN/PRD 
a la gubernatura del estado, Maria 
Eugenia Campos Galván, anuncia-
ra hace unas semanas en rueda de 
prensa la adhesión del expresidente 
Felipe Calderón Hinojosa y de Méxi-
co Libre a su campaña.

No se sabe qué estarían pensan-
do en el equipo de campaña de Maru 
Campos, un desatino total, una falta 
de sensibilidad.

Quizá en la capital del estado, 
la imagen del expresidente guarda 
aún alguna admiración, pero aquí, 
en Ciudad Juárez, en la ciudad que 
convirtió de la noche a la mañana 
en un campo de guerra tan cruenta 
y sangrienta, la historia es diferente.

Felipe Calderón, para algunos 
un extraordinario presidente, para 
otros todo lo contrario, 
lo que es un hecho es 
que se ha consagrado 
como adversario ple-
nipotenciario de la 4T.

Así, tan polémico y 
debatible como es su 
esencia misma, tam-
bién es entendible que 
en esta geografía del 
país no es bien recibi-
do.

Así se lo dijo, hace 
poco más de 11 once años, Luz María 
Dávila en aquella sesión en el Centro 
de Convenciones Cibeles en la que, 
aquella mujer de menuda comple-
xión y baja estatura, se acercara al 
presidium abriéndose paso con pies 
de plomo entre el denso operativo 
de seguridad que cuidaba del pre-
sidente y los funcionarios de primer 
nivel que ahí se reunían.

“No, no, déjela pasar” indicó en 
voz baja el expresidente al elemento 
del Estado Mayor Presidencial que 
intentó detenerla, no sabía lo que le 
esperaba.

“Disculpeme señor presidente, 
yo no le puedo decir bienvenido por-
que para mi no lo es…” – Luz Maria 
Dávila.

La dolida mujer había perdido 
a sus dos hijos, Marcos y José Luis 
Piña en los sangrientos hechos del 
31 de enero de 2010. Ese era el ros-
tro valiente y profundamente dolido 
de un Ciudad Juárez enlutado, con 
pérdidas civiles a cuanti más.

No se lo necesito recordar, esti-
mado lector, todos aquí perdimos 
a alguien cercano, un familiar, un 
amigo, un compañero de trabajo. 
Todos.

Sin embargo, fue Dávila junto 
con cinco mujeres más quienes 
marcaron la pauta de las protestas 
que cercaron al presidente en esa 
lamentable visita de “trabajo”, que 
fue percibida como una pantomima 
de esfuerzo por tapar el pozo des-
pués del niño ahogado.

Luego de conocerse el fatídico 
episodio, el expresidente declaró a 
medios que se trataba de un pleito 
entre pandillas. Declaración que caló 
hondo en la ciudadanía.

En esa gira, mientras Calderón 
ofrecía disculpas por su declara-
ción, guardias del Estado Mayor 
Presidencial no perdían de vista a 
la dolida madre que negaba con su 
cabeza todo lo que salía de boca del 
exmandatario.

La cruel matanza de adolescen-
tes en una fiesta de cumpleaños, 

habría sido la gota que 
derramó el vaso.

En aquella sesión 
del mal llamado foro 
“Todos Somos Juá-
rez. Reconstruyamos 
la Ciudad”, Luz María 
Dávila llegó tempra-
no y logró esquivar el 
fuerte operativo de 
seguridad para dar voz 
no solo a su dolor sino 
al de miles de enlu-

tados juarenses víctimas de “una 
guerra que no pedimos”, en palabras 
de Patricia Galarza, entonces repre-
sentante de la mesa de derechos 
humanos quien además exigia “Que 
salga el ejercito” entre aplausos y 
vitores, mientras denunciaba miles 
de casos documentados de desapa-
rición forzada, tortura, ejecuciones 
extrajudiciales y atracos cometidos 
por las fuerzas castrenses y fede-
rales.

“LO QUE OCURRE EN JUÁREZ 
ES DELITO DE LESA HUMANIDAD.”

PATRICIA GALARZA
Al recordar este fatidico esce-

nario, no cabe en mi cabeza la insen-
sibilidad de anexar y hacer pública 
la vinculación de un personaje que 
causo tanto dolor, no solo a juaren-
ses, a chihuahuenses y mexicanos.

En buen momento se mostró 
insensible y trasluce los verdaderos 
colores de la candidata albiazul, en 
particular con los juarenses a quie-
nes, ya sabemos, quiere como si 
fueran humanos…

Va por la vía correcta para que 
los juarenses podamos decir sin 
reparo: Disculpeme candidata usted 
no es bienvenida.

MARU ES UN PELIGRO 
PARA CHIHUAHUA

E l tema de la democracia es vital 
en la vida política de las nacio-
nes. Porque es a través de la 
participación ciudadana cómo 

se evalúa el progreso económico y social. 
Es solamente una palabra con un gran 
significado para mejorar el nivel de vida, la 
salud, el bienestar, la seguridad, la educa-
ción y los valores cívicos.

Las palabras burocracia y democracia 
las definió Don Mario Moreno Cantinflas, 
en varias de sus películas para denunciar 
a su manera a la corrupción; pues fue un 
actor cómico que se distinguió por impulsar 
la dignidad del mexicano proyectando lo 
negativo del sistema político hasta donde 
le permitió la censura.

En su film “el Ministro y yo” exhibe al 
burócrata carente de capacidad y cono-
cimiento del servicio público, pero tam-
bién enfatiza sobre la incapacidad de sus 
superiores.

En una emotiva escena del film en 
comento, con sus compañeros de traba-
jo en el gobierno, Cantinflas les reclama 
frente al público, su desinterés de servir 
a los usuarios con las siguientes frases: 
“ustedes tienen un concepto muy equivo-
cado de lo que es la burocracia”. “¿Saben 
de dónde proviene esa palabrita?, buró 
de francés, bureau que en español quiere 
decir escritorio, y cracia del griego Kratos 
que significa poder. En otras palabras, es 
decir, ustedes ejercen el poder desde los 
escritorios. Pero no toda la culpa es de 
ustedes, no; si ustedes son buenas gentes; 
la culpa más bien es de sus superiores, 
de jefes como usted y de muchos como 
usted que son aves de paso. Que no han 
sabido inculcar en los empleados públicos 
el verdadero sentido de la burocracia y la 
responsabilidad que ésta encierra. Por-
que las fallas en la administración frenan 
el desarrollo, el progreso, la democracia. 
¿Saben lo que es democracia?, el poder 
del pueblo por el pueblo. Y aunque ustedes 
también son pueblo, se olvidan de los que 
están allá afuera, de los que esperan, de los 
que hacen colas ¡como éstos! Que también 
son pueblo. Y que ellos dependen de uste-
des, pero ustedes también dependen de 
ellos, porque ellos al pagar sus impuestos 
y sus contribuciones están pagando los 
sueldos de todos ustedes, sus vacaciones, 
sus servicios médicos, y sus jubilaciones. 
En otras palabras, ¡todos necesitamos de 
todos!

Vivimos en un mundo agresivo, en un 
mundo angustioso, en un mundo en donde 
nadie creemos en nadie y hemos perdido 
hasta nuestra propia fe, porque….¿por qué 
les estoy hablando? si a lo mejor ni me 

entienden. Estoy predicando en el desierto. 
De manera que ya me voy. Licenciado me 
voy. No me corre. Y ¿saben una cosa? Los 
voy a extrañar. De manera que adiós mis ex 
compañeras y ex compañeros de trabajo, 
si a esto se le puede llamar trabajo”.

Filmada en 1976, Don Mario hace una 
reflexión importante y además vigente. 
Porque los servicios públicos se obstru-
yen con jefes que no inculcan los valores 
cívicos, ni definen las obligaciones de los 
empleados que además son sindicalizados 
en su mayoría, cuyos dirigentes han con-
tribuido a la corrupción. Imposible avan-
zar democráticamente con empleados 
deshonestos, cuya presencia en muchos 
casos, sobre todo en los de confianza, es 
por recomendación y no por conocimiento, 
ni capacidad para desarrollar el cargo con-
ferido y según la importancia del mismo es 
como se evalúa la debida administración 
pública.

Por ello en todo el estado de Chihua-
hua, es de vital importancia atender al pue-
blo que lo constituimos todos los habitan-
tes, donde hemos sembrado una cultura 
y valores encaminados a la integración 
familiar, además de la hospitalidad que nos 
caracteriza sobre todo a los juarenses. A 
través del tiempo hemos notado la discri-
minación de indígenas e indigentes, de las 
clases sociales económicamente bajas y 
el aumento de delitos graves derivado de 
las adicciones.

El trato político que hemos tenido, 
merece la mayor atención para darnos una 
idea de lo que nos espera si Maru Campos 
es elegida gobernadora, pues sus antece-
dentes en la política la ponen en la mira con 
sus nexos con Felipe calderón, con Enrique 
peña Nieto y César Duarte. Curiosamente 
Felipe Calderón tiene especial interés en 
apoyarla y sabemos que en Ciudad Juárez 
nos trajo solo desgracias y su brazo dere-
cho Genaro García Luna, está en prisión 
en Estados Unidos como parte del crimen 
organizado.

El apoyo que brindó a la corrupción 
generada por Enrique Peña Nieto y César 
Duarte que la “gratificaron por favores 
recibidos” son elocuentes al ser vinculada a 
proceso. Acusada por el propio gobernador 
Javier Corral de su propio partido político 
PAN; nos da elementos suficientes para 
desconfiar del futuro que nos espera. Si 
la cabeza principal es antidemocrática, 
sus servidores tendrán que sujetarse a 
la corrupción y con poder para hundirnos 
más de lo que ya estamos. En esta ocasión 
surte efecto la frase que Felipe Calderón 
utilizó contra AMLO: “Maru es un peligro 
para Chihuahua”.
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Disculpeme 
señor 
presidente, 

yo no le puedo 
decir bienvenido 
porque para mi no 
lo es…” 

Luz Maria Dávila
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SUBASTA GOBIERNO 
DEL ESTADO FLOTA AÉREA

Por Redacción ADN

C
hihuahua, Chih. – El juez del Siste-
ma Penal Acusatorio, Luis Carlos 
Flores Morales, quien está adscrito 
al distrito judicial Morelos, aceptó 

como garantía económica a favor de María 
A.S., la hipoteca sobre un inmueble ubicado 
en el poblado de San Francisco de Conchos, 
informó la Fiscalía General del Estado.

La propiedad se encuentra en la colonia 
exhacienda El Durazno y tiene un costo de 
3 millones 380 mil pesos, de acuerdo con el 
avalúo efectuado por el ingeniero Edmundo 
Hernández Pazos.

La audiencia de exhibición de garantía 
económica se celebró esta mañana, tras 
haber sido postergada desde el pasado 27 
de abril por la juez de Control, Nora Aída 
Espino Aguirre.

En dicha audiencia, la juzgadora rechazó 
una primera garantía ofrecida por la imputa-

da que consistía en una camioneta valuada 
en 600 mil pesos, ya que el valor del vehícu-
lo, no reunía los requisitos de los artículos 
24 y 25 de la Ley de Ejecución de Penas y 
Medidas Judiciales.

Además, el bien debía tener un valor de 
dos tantos más de la garantía económica 
de 500 mil pesos que le fue fijada como 
medida cautelar, es decir, un costo de al 
menos 1 millón y medio de pesos.

María A.S., exdiputada local del Partido 
Verde Ecologista de México, se encuentra 
vinculada a proceso desde el pasado 1 de 
abril por el delito de cohecho en agravio 
del Gobierno del Estado de Chihuahua, por 
presuntamente haber recibido 3.8 millo-
nes de pesos de la denominada “nómina 
secreta” que operó el exgobernador César 
Horacio D.J.

Bajo el mismo mecanismo también 
habrían sido beneficiados el también exle-
gislador del PRI, Rodrigo de la Rosa, seña-
lado por recibir indebidamente 2.5 millones 

de pesos y la alcaldesa con licencia de la 
capital, María Eugenia C.G., señalada de 
recibir más de 9 millones de pesos entre 
los años 2014 y 2015.

En el caso de la alcaldesa, se realizó el 

contrato de garantía hipotecaria sobre un 
bien inmueble de su propiedad, ubicado en 
el fraccionamiento Residencial Bosques 
de San Francisco, que tiene un valor de 6 
millones 822 mil 917 pesos.

Por Redacción ADN

Chihuahua, Chih. – La venta de 
aeronaves del Gobierno del Esta-
do en subasta pública el próximo 
19 de mayo por 13 millones 441 

mil dólares, servirá para pagar parte de pro-
veedores y para el plan de saneamiento 
financiero que se pretende dejar, informó el 
gobernador Javier Corral Jurado.

Durante la rueda de prensa que ofreció 
en Ciudad Juárez y al ser abordado sobre la 
subasta de la flota aérea, aclaró “las francas 
mentiras o mentirotas que puso ayer El Dia-
rio, con relación a todos los viajes”.

Es que, señaló, “hacen sumas y luego 
multiplicaciones, todas las que quieren, por 
tramos, y luego la dividen nada más entre 
uno, como si yo fuera el único que volara del 
Gobierno del Estado, suman ahí hasta los 
vuelos de inspección de la Fiscalía General 
del Estado”.

Resaltó que es ya una campaña muy 
burda de los Diarios, lamentable, menti-
rosa, mag- nificadora y por eso ya casi 
ya nadie les cree.

Aclaró también que no es la primera 
subasta, “ustedes saben, porque es falso 
lo que dice El Diario, que hemos sacado a 
subasta tres veces los aviones, tres veces. 
De hecho desde el inicio de nuestro Gobierno 
hemos querido vender la flota aérea”.

Recordó que hay un decreto por el que el 
Gobernador del Estado ordena la desincor-
poración de la flota aérea.

“Lo que no hemos querido es malbaratar-
la, sino que se vendan en el precio del avalúo, 
porque además constituiría un delito y como 
tal se debe plantear, constituiría un delito 
venderlo por abajo del avalúo”, dijo.

En cuanto a la subasta, informó que será 
el 19 de mayo del año en 
curso y 
será 

por un valor de 13 millones 441 mil dólares, 
con el objetivo de obtener recursos para 
completar el plan de saneamiento financiero 
que entregará la administración.

Detalló que el helicóptero Bell 429 es 
ofrecido a un precio de 6 millones 420 mil 
dólares, como lo señala el precio de avalúo.

Además, la aeronave tipo jet número 
5258, se ofertará en 3 millones 660 mil dóla-
res; el helicóptero Bell 4107, en 2 millones 
092 mil dólares; la aeronave tipo turbohélice 
Cessna 441, en 1 millón 065 mil dólares, y la 
aeronave tipo monomotor Cessna, en 204 
mil dólares.

“O sea, estamos buscando subastar el 
paquete aéreo por un valor de 13 millones 

441 mil dólares”, 

resaltó e invitó a todos los interesados a 
participar en la subasta.

Respecto a la subasta pública, la Secreta-
ría de Hacienda dio a conocer que se emitió la 
convocatoria No. SH/DBMYM/07/2021 para 
realizarse el 19 de mayo a las 10:00 horas en 
el hangar de Gobierno del Estado del Aero-
puerto Internacional Gral. Roberto Fierro.

La visita de inspección física se fijó para 
los días del 12 al 14 de mayo, de 9:00 a 13:00 
horas, mientras que la Junta de Aclaraciones 
será el 17 de mayo a las 10:00 horas, ambas 
en el hangar de Gobierno del Estado.

Se fijó además la garantía de seriedad 
y cumplimiento serán por el 20 
por ciento y 40 por ciento, 
respectiva- mente, del 
valor esti- mado de la 
aeronave a subastar, en 
dólares o en pesos al 
t i p o de cambio del 
d í a anterior en que 

se presente la 
documentación 

para acreditar su 
participación.

Aclara el Gobernador Javier Corral las nuevas 
mentiras de los Diarios sobre los viajes y sobre 
la nueva subasta; recursos servirán para pago a 

proveedores y el plan de saneamiento financiero

Juez acepta inmueble de 3.3 mdp 
a María A.S. como garantía 

en caso de “nómina secreta”
El juez determinó que la propiedad que se ubica 

en el municipio de San Francisco de Conchos, 
cumple con los requisitos estipulados en la ley
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Mantiene Juan Carlos Loera 
delantera en preferencias 
a gubernatura: ADN/Votia

Por Redacción ADN

A l finalizar la quinta semana de campaña, 
Juan Carlos Loera de la Rosa, candidato a la 
gubernatura de Chihuahua por la Coalición 
Juntos Haremos Historia, integrada por los 

partidos Morena, Nueva Alianza y del Trabajo, aparece 
en primer lugar entre los chihuahuenses para ganar la 
elección del 6 de junio.

De acuerdo con la más reciente encuesta de la 
empresa Votia Sistemas de Información, contratada 
por A Diario Network, a la pregunta: Si hoy tuviera que 
decidir por quién votar para elegir gobernador ¿por cuál 
partido o candidato votaría? Loera de la Rosa obtiene 
el 38.8 por ciento de las preferencias electorales frente 
al 33.6 por ciento de la candidata del PRI y PRD, María 
Eugenia Campos Galván.

Alfredo Lozoya Santillán, abanderado de Movimiento 
Ciudadano, aparece en tercer lugar con el 13.4 por ciento 
de la intención del voto, mientras que candidata del PRI, 
Graciela Ortiz González, mantiene el 10.2 por ciento de 
las preferencias electorales. El resto de los contendien-
tes se reparten el 4% de las preferencias. 

En cuanto a afinidad partidista, al preguntar ¿con 
cuál partido político diría usted que se identifica en este 
momento? El 29 % respondió con Morena, 21% con 
Acción Nacional, 12% con el PRI, 5% con Movimiento 
Ciudadano, 2% con el Partido Verde, 2% con el Partido 
del Trabajo y 1% con el PRD.
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La encuesta incluyó un cuestionamiento 
para determinar el grado de conocimiento 
de los principales cuatro contendientes y, 
aunque María Eugenia Campos resultó ser 
la más conocida con 79% de conocimiento, 
seguida por Juan Carlos Loera con 70%, 
Alfredo Lozoya con 49% y Graciela Ortiz 
con 29%, cuando se pregunta a los encues-
tados ¿qué opinión tiene de..? se calcula el 
saldo restando las respuestas negativas a 
las positivas, siendo precisamente Campos 
Galván, candidata de PAN-PRD, quien resul-
ta peor evaluada con apenas 19%, seguida 
en ese orden de la abanderada priista con 
21%, Alfredo Lozoya de Movimiento ciu-
dadano con 29%, mientras que el mejor 
evaluado con 34%  de saldo de opinión es 
Juan Carlos Loera de Morena.

Este ejercicio contempla, además, una 
evaluación de desempeño sobre el presi-
dente Andrés Manuel López Obrador y el 
gobernador Javier Corral Jurado. En escala 
del 1 al 10 el Ejecutivo Federal recibió en 
promedio una calificación de 7 contra un 4.6 
que obtuvo el mandatario estatal.

La casa encuestadora señala que el 
objetivo de este ejercicio fue conocer el 
clima político y preferencias electorales 
en el estado de Chihuahua y se utiliza como 
herramienta de investigación y evaluación 
cuantitativa a población abierta en el ámbito 
geográfico de referencia, la técnica deno-
minada encuesta cara a cara en viviendas.

Las estimaciones que se elaboran tie-
nen representatividad estatal, mediante un 
diseño de muestra que garantizó la aplica-
ción de mil quinientas encuestas efectivas 
dentro del Estado. El nivel de confiabilidad 
es del 95% y para cualesquiera estimacio-
nes de proporciones, el margen de error 
asociado al tamaño de muestra es de +/- 
2.8%. 

La encuesta aplicada del 7 al 11 de mayo 
de 2021, a unas semanas de la elección que 
tendrá verificativo el 6 de junio próximo.
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La candidata a síndico 
expresó que servirá como 

gestora de la sociedad 
ante el sector público.

Por Redacción ADN / Agencias

Hidalgo del Parra, Chih.- “Actuaré 
como un puente entre la ciudadanía y el 
Gobierno Municipal, siendo el canal de ges-
toría, el eje de vinculación que necesitan 
los parralenses”, así definió Alma Portillo 
una de las funciones que desempeñará 
al llegar a la Sindicatura de Parral como 
abanderada de Movimiento Ciudadano.

La candidata del partido naranja asegu-
ró que su propósito es ser ese puente que 
necesitan los parralenses para relacionar-
se con el Gobierno Municipal, pues indicó 
que el instrumento de la Sindicatura no se 
ha utilizado para conectar a la ciudadanía 
con la entidad administrativa.

Mencionó que pocas son las gestiones 
ciudadanas que se hacen desde la posición 
del síndico, debido a que su función ha 
sido completamente absorbida por los 
intereses partidistas y los de la persona 
que ejerce el cargo.

Portillo refirió que ella aspira a la Sindi-
catura con el fin de hacer bien su trabajo, 
para observar la cuenta pública, defender 
a la ciudadanía desde el Ayuntamiento y 
mejorar el ejecicio de los funcionarios de 
la Municipalidad.

En este sentido, adelantó que de ganar 
cualquier proyecto de Alcaldía y ella llegara 
a ocupar la figura de síndico, trabajaría de 

la mano con el Presidente Municipal y sus 
directores en beneficio de la ciudadanía.

De igual manera, la candidata emecista 
explicó que el que trabaje cercanamente 
a la administración no significa que será 
cómplice de una mala práctica, pues alegó 
que se tiene que conocer todo el contexto 
de la función pública, sea desde adentro o 
por fuera.

“Cada movimiento bueno o malo se 
señalará porque los ciudadanos tienen el 
derecho a saber qué es lo que hacen sus 
funcionarios. No criticaré por criticar, ni 
aplaudiré por aplaudir, tiene que quedar en 
claro que la Sindicatura es independiente, 
que es de los ciudadanos”, añadió.

Finalmente, Alma Portillo reiteró que 
será el eje de vinculación que acercará a la 
gente con el Gobierno, pero antes necesita 
del apoyo de la ciudadanía este 6 de junio, 
con su voto y su confianza por sólo así se 
puede emprender este gran proyecto de 
Sindicatura.

Por Redacción ADN

Chihuahua, Chih.- El candidato a la gubernatura de 
Chihuahua por Movimiento Ciudadano, Alfredo 
“El Caballo” Lozoya, presentó como compromiso 
de campaña transformar al Instituto Chihuahuen-

se de la Mujer en Secretaría de la Mujer.
Lozoya Santillán se reunió con feministas del Movimiento 

Estatal de Mujeres para conocer sus inquietudes y presentar 
sus propuestas con enfoque de género.

Las más destacadas fueron la creación de un programa 
de capacitación para las y los trabajadores del gobierno y res-
tablecer seis refugios para mujeres víctimas de violencia, los 
cuales llevarán el nombre de la activista Marisela Escobedo.

Además, anunció que se establecerá un Centro de Jus-
ticia para las Mujeres en Parral, mismo que contará con 
los recursos suficientes para atender la problemática de 
violencia en la región sur.

Respecto a la nueva Secretaría de la Mujer, El Caballo 
explicó que tendrá dos objetivos centrales: erradicar la vio-
lencia contra las mujeres y reducir la brecha de desigualdad.

A la par, propuso que tanto la titular de la nueva depen-
dencia, sea propuesta por el Movimiento Estatal de Mujeres.

Se creará Secretaría de 
la Mujer: Alfredo Lozoya

Seré el eje de vinculación entre la 
ciudadanía y el Gobierno: Alma Portillo

Lozoya Santillán se reunió con 
feministas del Movimiento Estatal 

de Mujeres para conocer sus 
inquietudes y presentar sus 

propuestas con enfoque de género

Por Redacción ADN

Hidalgo del Parral, Chih.- Se resaltó que 
está tendencia es clara e irreversible, por lo 
que hoy se pelea quien será el segundo lugar, 
ya que los partidos del PRI, PES y PAN están 
con un empate técnico.

El licenciado Sánchez Villegas, aseveró 
que la población ya se dio cuenta que los 
ciudadanos hacemos mejor las cosas, es por 
ello que ven en César Peña la continuidad 
para la transformación de Parral.

Es de señalar, que los resultados de 
intención del voto perfilan con un 48.6 por 
ciento a César Peña como próximo Presi-
dente Municipal, en tanto que el PES es el 
más cercano competidor con un 15.3 por 
ciento, mientras que el PRI se ubica en tercer 
lugar con 15.2 por ciento, y el PAN con un 

13.8 por ciento.
Es así como el Partido Movimiento 

Ciudadano, se perfila como ganador en la 
próxima contienda electoral, y no solo en la 
Presidencia Municipal, sino en la Sindicatura, 
Diputación local y federal.

Encuestas colocan a César Peña en 
primer lugar en intención del voto: MC

El directivo estatal de Movimiento 
Ciudadano, licenciado Francisco 

Adrián Sánchez Villegas, dio a 
conocer esta mañana las primeras 

encuestas realizadas en Parral, 
donde los resultados perfilan 

a César Peña como el próximo 
Presidente Municipal, ya que triplica 

en intención del voto a su más 
cercano competidor.



Las mujeres serán la prioridad 
en mi gobierno: Adriana Fuentes
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Moscú . –Rusia ha aprobado el uso 
en su territorio de la vacuna monodosis 
contra el COVID-19 Sputnik Light. ¿Qué se 
sabe hasta la fecha de la hermana menor 
de la Sputnik V?

A diferencia de su predecesora, la 
Sputnik Light —también desarrollada por 
el Centro de Investigación de Epidemio-
logía y Biotecnología Gamaleya— solo 
requiere una inyección y contiene un com-
ponente creado a base del adenovirus 
del tipo 26. El fármaco tiene una eficacia 
del 79,4% desde el día 28 después de su 
aplicación y es eficaz contra todas las 
nuevas cepas del coronavirus.

Mientras que Sputnik V crea una res-
puesta inmune más fuerte y prolongada, 
Sputnik Light podría usarse para crear 
rápidamente una inmunidad colectiva en 
el caso de que la situación epidemiológica 
empeore, explica el ministro de Sanidad 
de Rusia, Mijaíl Murashko.

La vacuna también es capaz de incre-
mentar la cantidad de anticuerpos en 
la sangre, así que también será útil para 
quienes ya superaron el COVID-19 hace 
más de seis meses y ahora tienen menos 
anticuerpos.

Por su parte, el profesor Víctor Zúev, 
del Centro Gamaleya, subraya que el siste-
ma inmunitario de cada persona tiene sus 
propias particularidades, así que ambas 
vacunas son eficaces para distintas cate-
gorías de personas. Al mismo tiempo, 
subraya que la Sputnik Light tiene menos 
efectos secundarios que la primera vacu-
na, de modo que es una opción perfecta 
para las personas de edad avanzada.

Sputnik Light es una versión mono-
dosis de la vacuna basada en adenovirus 
humanos Sputnik V, que consta de dos 
dosis que se aplican con un intervalo de 
21 días. Está aprobada en más de 60 paí-
ses de Europa, Asia, África y América, 
entre ellos Argentina, Bolivia, México y 
Venezuela.

A quién vendría mejor 
vacuna rusa Sputnik Light

Por Redacción ADN / Agencias

Ciudad Juárez, Chih. – En la incesante violencia contra 
la mujer se destaca que los delitos contra ellas son 
mayor que contra los hombres, por eso llama la 
atención que tanto Pérez Cuellar como González 

Mocken digan que se preocupan por el tema, cuando nunca 
hicieron nada al respecto.

Lo anterior lo declaró la candidata a la presidencia municipal 
Adriana Fuentes al hablar de cómo cada día se incrementan 
más los índices de ataques de diversa índole en contra de 
mujeres en la ciudad y cómo sus contrincantes políticos han 
querido aprovechar la situación cuando nunca actuaron en 
favor de las féminas.

Comentó que durante su gestión administrativa frente al 
gobierno municipal tendrá como prioridad a las mujeres y sus 
necesidades y para ello ha trabajado durante más de un año 
en un proyecto en específico.

“No voy a permitir que se les sigan violando sus derechos, 
que las traten de esta manera, con tanta violación en casa. A 
diario en las colonias que visito no hay día en que alguna mujer 
diga que la golpearon, robaron, violaron. No vamos a permitir 
esto en mi gobierno”, asentó.

Informó que dicho programa se llama Mujeres Sin Temor 
y estará orientado a que todas las mujeres de Ciudad Juárez, 
independientemente de su edad, se sientan seguras de salir 
de su casa y que tengan la plena seguridad de que regresarán 
vivas y sanas.

La candidata comentó que durante 
su gestión tendrá como prioridad las 
necesidades de las mujeres
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Chihuahua, Chih.- Con la con-
tratación de Trent Richardson, 
Caudillos Profootball de Chi-
huahua viene a revolucionar 

al fútbol americano a nivel nacional y el 
modelo de lo que debe ser una organización 
deportiva, señaló Juan Pedro Santa Rosa, 
director del Instituto Chihuahuense del 
Deporte y Cultura Física (ICHD).

“Porque nos ha puesto el ejemplo de 
cómo llenar estadios que no se llenaban. 
Nos ha puesto el ejemplo de cómo llegar 
a las entrañas de la comunidad y crear esa 
empatía, y esa identidad”, destacó el funcio-
nario durante la rueda de prensa donde se 
presentó al nuevo integrante de Caudillos.

A nombre del gobernador Javier Corral, 
el director del ICHD dio la bienvenida al 
atleta y a los asistentes: Jorge Iván Ginther 
Arzaga, presidente del equipo Caudillos; 
Luis Alberto Fierro, rector de la Universi-
dad Autónoma de Chihuahua; Mauricio 
Balderrama Armendáriz, head coach de 
Caudillos; Juan Pablo Zaldívar, director 
Operativo de la Liga Fútbol Americano de 
México (FAM) y a Tomás Alonso Aguilera, 
director del Instituto Municipal del Deporte 
del Municipio de Chihuahua.

“(El gobernador) fue muy claro cuando 
me dijo: tienes que asistir en mi represen-
tación porque debes decir que en Chihua-
hua se hacen las cosas bien, en grande 
y Caudillos es el ejemplo de eso”, refirió 
Santa Rosa.

Richardson, quien portará el número 3 
de la camiseta de Caudillos, firmó contrato 
con el representativo de Chihuahua y ha 
jugado con el equipo de la Universidad 
de Alabama en la liga colegial de Estados 

Unidos y posteriormente pasó a desplegar 
su talento en la NFL con los Cafés de Cle-
veland y los Potros de Indianápolis.

“Muy agradecido por la oportunidad y 
por todo el proceso que ha sido una expe-
riencia única, de estar hablando una y otra 
vez con el coach (Mauricio Balderrama) 
y comparto la frase de que si la oportuni-
dad toca a tu puerta, por qué no la vas a 
tomar y de ello hay ejemplo de muchos 
jugadores como Jerry Rice”, dijo Trent en 
su presentación.

El coach de Caudillos, visiblemente 
emocionado, expresó que con la llegada 
del jugador estadounidense se le cumple 
un sueño.

“Que ahora es una realidad. Trent va a 

estar jugando codo a codo para que nues-
tros jugadores crezcan y crezca el equipo”, 
manifestó Balderrama.

El rector de la Universidad Autónoma 
de Chihuahua, Luis Alberto Fierro, men-
cionó que cuando la institución educativa 
decidió asociarse con Caudillos ProFoot-
ball, no se tenía idea de lo que podía ocurrir.

“Pero la llegada del señor Richardson a 
Chihuahua significa algo grande para noso-
tros y a grandes cosas por venir: cambiar la 
vida de los chihuahuenses, cambiar la visión 
y cambiar los sueños de los niños. Saber 
que desde Chihuahua se pueden hacer 
grandes cosas”, indicó el rector.

Juan Pablo Zaldívar calificó la llegada 
de Richardson como un acontecimiento 
que hará historia, “y viene a fortalecer a la 
liga de FAM; pero sobre todo, a Caudilllos”.

Caudillos de Chihuahua se fundó en 
2019 como parte de la expansión de la liga 
Fútbol Americano de México (FAM). Forma 
parte de ocho equipos de la liga y tiene su 
sede en el Estadio Olímpico Universitario 
“José Reyes Baeza”, de la UACH.

Lista la liguilla del 
Guardianes 2021

 
Por Alexis González

La liguilla esta definida luego de que este fin de 
semana se llevaran a cabo los partidos de repechaje 
para ganarse el boleto de los últimos 4 invitados.

Luego de la victoria de Atlas contra Tigres, par-
tido que resulto sorpresivo y lanzó a los zorros para 
medirse ante el Puebla.

Santos por su parte hizo valer su localía, venciendo 
con autoridad y goleada a un Queretaro que poco 
pudo hacer ante un 5-0, con el cuál los de la Laguna 
se verán las caras con Monterrey.

Toluca visitó a los esmeraldas de León y en un 
partidazo de ida y vuelta que terminó en un empate 
en los 90 minutos, el pase tuvo que definirse desde 
los once pasos y la suerte le sonreía a los diablos, con 
un 4-2 en penales avanzó y enfrentará a la Máquina 
del Cruz Azul.

En Hidalgo, las Chivas buscaban su pase a liguilla 
enfrentándose a Pachuca, quiénes a pesar de ir al 
frente en el marcador al medio tiempo, los Tuzos 
vinieron de abajo para remontar y terminar el partido 
4-2 en un gran regreso de los locales.

La liguilla arranca este miércoles y jueves con los 
partidos de ida, para cerrarse el fin de semana.

Caudillos Chihuahua contrata a 
Trent Richardson exjugador de la NFL

El corredor que jugó con la 
Universidad de Alabama, así 

como para los Cafés de Cleveland 
y los Potros de Indianápolis viene 
a revolucionar la Liga de Fútbol 

Americano de México


